

Presse-Information
20. März 2023

Alphabet Austria Fuhrparkmanagement wird Teil der BMW Austria Leasing GmbH.

STRONGER TOGETHER: Fusion von BMW Austria Leasing GmbH und Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH +++ Full-Service Leistung für alle Leasing Kunden +++ Geschäfts- und Privatkunden erhalten dadurch Zugang zu allen Premium-Mobility Services +++

Salzburg. Mit Mitte März stellt sich die BMW Austria Leasing GmbH neu auf: Die Tochtergesellschaft Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH wird im Zuge der Fusion Teil der BMW Austria Leasing GmbH. Alphabet bleibt weiterhin als Marke bestehen. Somit führt die BMW Austria Leasing GmbH ab sofort drei Marken: BMW, MINI und Alphabet. Die Leitung des Unternehmens obliegt der Geschäftsführung von Kerstin Zerbst, CEO Financial Services Region Zentral- und Südosteuropa, und Till Herrmann, CFO Financial Services Region Zentral- und Südosteuropa.

Die Fusion bringt unterschiedliche Vorteile für Bestands- sowie Neukunden von Alphabet Austria und der BMW Austria Leasing GmbH. Kerstin Zerbst: „Der Trend im Bereich Mobility Services geht klar hin zu einem Full-Service Angebot. Wir sehen hier eine deutlich gesteigerte Nachfrage bei unseren Kunden. Mit diesem Zusammenschluss können wir genau dieses Leistungsspektrum künftig voll und ganz abdecken“. Mehr Leistung, mehr Service – so das Motto des Zusammenschlusses. Größter Benefit: Im Anschluss an die Verschmelzung der beiden Gesellschaften wird das bewährte und von Kunden geschätzte Angebot an Service Leistungen, welches heute bereits von den Alphabet Kunden genutzt werden kann, sukzessive allen Kundengruppen zur Verfügung gestellt. Dies umfasst insbesondere die Angebote zum Felgen-

Presse-Information

Datum 20. März 2023

Thema Alphabet Austria Fuhrparkmanagement wird Teil der BMW Austria Leasing GmbH.

Seite 2

und Reifenservice, Wartung, Soforthilfe und Schadensmanagement sowie Tank- und Ladekarten. Somit genießen dann alle Geschäfts- und Privatkunden Zugang zu sämtlichen Premium-Mobility Services, die bislang exklusiv Alphabet Kunden zur Verfügung standen.

Presse-Information

Datum 20. März 2023

Thema Alphabet Austria Fuhrparkmanagement wird Teil der BMW Austria Leasing GmbH.

Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner, Leiter Kommunikation Zentral- und Südosteuropa

Telefon: +43 662 8383 9100

E-Mail: michael.ebner@bmwgroup.com

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 7,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. Über 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2020 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group über 5,8 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit rund 15.812 neu zugelassenen BMW und 2.569 MINI war man 2020 mit 38,3 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 1.951 neu zugelassenen Einheiten das zweitbeste Jahr seiner Geschichte. Zudem entlastete die BMW Group die österreichische Handelsbilanz mit einem Exportüberschuss von 1,3 Milliarden Euro wieder signifikant. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa und damit für insgesamt elf europäische Länder. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich rund 1 Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird.

<http://www.bmwgroup.at><http://www.bmw.at><http://www.bmw-werk-steyr.at>Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>YouTube: <https://www.youtube.com/BMWAustria>Twitter: https://twitter.com/bmw_atInstagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbHPostanschrift
PF 303
5021 SalzburgTelefon
+43 662 8383 9100Internet
www.bmwgroup.com